

Dans notre édition d'hier nous évoquons le lancement de l'opération de collecte des piles usagées. Cette collecte sera placée sous l'égide d'Insidens un organisme chargé de veiller au bon déroulement des opérations de collectes que ce soit pour les piles ou les ordures de manière générale. Ce partenaire privilégié des sociétés impliquées dans le ramassage et le traitement des ordures à Mayotte vient de publier un rapport concernant l'idée que se fait la population de la gestion des déchets dans l'île. Les résultats ne sont pas suprenants et prouvent qu'il y a encore beaucoup à faire avant que Mayotte

Environnement

Mayotte encore trop sale, c'est ce que révèle une étude d'Insidens

ne soit une île parfaitement propre. Les résultats de cette étude seront présentés lundi prochain à la CCI lors d'une réunion avec les professionnels de la filière déchets et des dirigeants d'Insidens.

Que pensent les habitants de Mayotte de la gestion et du traitement des déchets de l'île ? Comment perçoivent-ils les différents changements en cours en matière de gestion des déchets ? Comment ces opinions évoluent-elles dans le temps ?

C'est pour répondre à ces questions, qu'Insidens poursuit le travail d'enquête débuté en 2013 avec le premier Baromètre des déchets. Les résultats de la seconde édition, réalisée en 2014, sont



désormais disponibles. L'objectif de cet outil unique à Mayotte : mesurer l'évolution des perceptions des habitants sur la gestion et le traitement des déchets, afin de progresser en matière de préservation de l'environnement et des ressources naturelles.

Comment évoluent les perceptions des habitants de Mayotte sur la gestion des déchets ?

Des avis plus critiques sur le niveau de propreté du territoire : 80 % des citoyens interrogés jugent que l'ensemble des communes est « sale », contre 55 % en 2013. L'importante communication effectuée sur les déchets au

cours de l'année écoulée a pu avoir pour conséquence d'augmenter le niveau d'exigence des usagers ;

En dépit des efforts des pouvoirs publics, les habitants de Mayotte ne perçoivent pas encore d'amélioration quant à la gestion des déchets, qui obtient une note moyenne de 3,02 sur 10 en 2014, contre 3,30 en 2013 ;

Une bonne adhésion des Mahorais à la pratique du tri : 27% des déchets dont la filière de récupération n'est pas encore déployée sur l'île sont malgré tout déposés chez un gestionnaire ou à la consigne.

Routes

Des gravillons renversants

La route de Hajangoua a fait l'objet d'une réfection par les services de la DEAL qui l'ont recouvert de goudron et gravier. Bien entendu malgré la signalisation mise en place, certains automobilistes se font piéger par ces gravillons et ça se termine sur le toit. Pour les deux roues c'est un véritable cauchemar et les automobilistes se plaignent de ces réfections en gravillons qui ensuite ne sont pas balayés et qui outre les sorties de routes qu'ils peuvent entraîner font parfois aussi des dégâts sur les pare-brise lorsque des véhicules se croisent. Prudence donc et les panneaux sont là pour être respectés.



Aujourd'hui, la clim
c'est pour tous!



SPLIT-SERVICES

Climatisation & Froid

Installation-dépannage-entretien

Ali-Hussein

Tél: 06.39.24.78.14

ou: 02.69.60.43.64